

# Jahreshauptversammlung

**28.04.2023**

# Danke

Im letzten Jahr habe ich die Gymgruppe von Diana übernommen und habe mich dank Eurer großartigen Unterstützung gut eingearbeitet.

Dafür vielen, vielen Dank an ALLE, die mich unterstützt haben. Ihr seid großartig und es macht Spaß mit Euch gemeinsam etwas zu bewegen.

Hinter uns liegt eine anstrengende Wegstrecke, bedingt durch Corona. Wie im letzten Jahr Diana berichtet hatte, gab es bereits 2021 Onlinetraining in den verschiedenen Bereichen für unsere Mitglieder. Dennoch war es sehr anstrengend und ich möchte mich bei allen Trainern bedanken, ihr habt alles versucht umzusetzen, was umzusetzen ging. Vielen Dank für Euer Engagement – ein großes Lob an alle Beteiligten!

Aber ich möchte auch die Mitglieder nicht vergessen, die das Onlinetraining angenommen und unter erschwerten Bedingungen trainiert haben. Danke, ihr seid großartig. Natürlich möchte ich mich auch bei allen anderen Mitgliedern bedanken, die nicht am Onlinetraining teilnehmen konnten und trotz der schwierigen Zeit zu uns und dem Verein gehalten haben. Auch Euch gehört ein großes Dankeschön! Denn kein Verein kann ohne Mitglieder funktionieren!

Im Frühjahr 2022 wurden die Coronaregeln langsam gelockert und wir konnten systematisch die Trainingseinheiten unter bestimmten Voraussetzungen wieder in den einzelnen Gruppen durchführen. Dies wurde sofort von vielen Mitgliedern positiv angenommen.

Wir alle haben auf diesem Zeitpunkt gewartet und waren froh, dass wir uns persönlich wieder sehen konnte. Es gab keine Probleme und jeder Teilnehmer hat sich an diese Regeln gehalten. Auch hierfür möchte ich mich nochmals bei allen Beteiligten bedanken.

Durch Eure Unterstützung konnte auch das 1. Sommerfest durchgeführt werden und es wurde sehr gut angenommen. Besonders hervorheben möchte ich die Zumba-Gruppen von Sonja. Sie hat mit ihren Vorführungen für gute Stimmung und Bewunderung gesorgt. Des weiteren wurden viele Mitmachaktivitäten angeboten. Hier wurden die Yoga-Mitmach-Aktivitäten von Kindern und Eltern mit großer Begeisterung genutzt.

Da es immer mehr Anfragen für den Yogakurs gab und der Platz in der Scheffelhalle längst nicht mehr ausreichte, wurde im Vorstand beschlossen, dass der Gemeindesaal der ev. Kirche angemietet wird. Am 4.11.2022 gab es dort zum ersten Mal Yoga am Vormittag.

Somit hatten wir im Ende 2022 - 28 Kurse plus eine Wandergruppe. Aus verschiedenen Gründen sind im Jahr 2022 leider 127 Mitglieder aus der Gymgruppe ausgeschieden und wir haben 191 neue Mitglieder gewinnen können. Das ergibt ein Plus von 64 zusätzliche Mitglieder, sodass wir Ende 2022 in unserer Gymgruppe 726 aktive Mitglieder hatten.

Unsere Wandergruppe kann in diesem Jahr ihr 10-jähriges Jubiläum feiern und es gibt eine besondere Wanderung zu der ich gerne alle Mitglieder einladen möchte. Schon jetzt möchte ich mich bei dir, lieber Sirko, für die großartigen Touren und dein Engagement bedanken und übergebe Dir das Wort.

## Kursteilnehmer 2021/2022

